
Acta de la Junta de Facultad número 
86 celebrada el día 17 de marzo de 
2014. 

Asistentes: 

 
Acta número 86. 
 
Siendo las 10,30 horas comienza la sesión ordinaria 
en la Sala de Juntas con el orden del día que se 
adjunta como anexo. 
 
1.- Aprobación, si procede, de las  Actas de las 

sesiones  anteriores. 

Aprobadas por unanimidad. 
 

2.- Informe del Sr. Decano. 

El Sr. Decano toma la palabra para dar la bienvenida 
a Dª.  Rosa Galapero, y decir que nos alegramos por 
su incorporación. E informa que: 
 

CABALLET LÁZARO, MARIA 
ANTONIA 
CIUDAD GÓMEZ, ADELAIDA 
COCA PÉREZ, JOSÉ LUIS 
GALAPERO FLORES, ROSA 
 GARCÍA  GARCIA, YOLANDA 
HERNÁNDEZ MOGOLLÓN, 
RICARDO MARIA 
MIRANDA DEL POZO, ARACELI 
MORENO FERNÁNDEZ-DURÁN, 
AURELIO 
ORTEGA BUESO, MARTA 
INMACULADA 
PALOMINO SOLÍS, ELIADES 
PÉREZ GUTIÉRREZ, VICENTE 
MANUEL 
RODRÍGUEZ GARCÍA, JOSÉ 
MANUEL 
SÁNCHEZ MARTÍN, JOSÉ 
MANUEL 
JURADO RIVAS, JOSÉ CARLOS 
MONTERO NAVARRO, MARTA 
EUGENIA 
SÁNCHEZ ESCOBEDO, MARIA 
CRUZ 
PÉREZ CALDERÓN, ESTEBAN 
DÍAZ CASERO, JUAN CARLOS 
MONTERO MELCHOR, JESÚS 
SÁNCHEZ-ORO SÁNCHEZ, 
MARCELO 
GONZÁLEZ IGLESIAS, MANUEL 
FERNÁNDEZ ESTÉVEZ, JOSÉ 
ORTEGA MARTÍN, AÍDA 
 
 

- Se ha autorizado el cambio de horario del 
período de exámenes solicitado a la 
Secretaria General, por ser día festivo en 
Cáceres el día 30. Habrá un día menos de 
clase (finalizarán el día 15) y un día más de 
periodo de exámenes. 

- Se ha modificado el artículo 2.3 de 
funcionamiento de las Comisiones de Calidad 
del Centro. 

- Nos han comunicado que con el presupuesto extraordinario del Gobierno de 
Extremadura se pretende arreglar la sala de grados y los canalones. 

- Se ha finalizado la asignación de despachos a los profesores nuevos, por lo cual 
agradecemos al Vicedecano de Infraestructuras la búsqueda de soluciones. 

- Se han aprobado los cursos de perfeccionamiento de los profesores D.José Luis 
Rosado, D. José Luis Sánchez Martín y D. José Luis Coca. Les felicita pero les 
sugiere que cada vez que deseen desarrollar o cambiar algún curso antiguo, lo 
consulten con el Decano. 

- El POD estará terminado el 30 de abril y se aprobará en mayo, de manera que se 
puedan elaborar los horarios adecuadamente. 

- Hay una nueva normativa de Autorización, consensuada con la Junta de PDI y el 
rectorado. Normativa que para el próximo año ya estará en marcha. 

- Se ha iniciado el procedimiento de acreditación de los títulos una vez pasados 
los 6 años desde su verificación, debiéndose acabar en 2015 los masteres y 
ADE, Turismo y FICO, los títulos coordinados y de simultaneidad en 2016. Nos 
han enviado unos plazos para su acreditación. Los conjuntos, coordinados y de 
simultaneidad deberán modificarse para tener comunes 120 créditos de entre los 
obligatorios y los básicos. El rectorado ha convocado a los representantes de 
calidad para formarlos en esa acreditación. En este sentido, debo hacer constar 



que para obtener la calificación B “Se alcanza”, debe obtenerse tanto en personal 
académico, como en personal de apoyo, recursos materiales y servicios y 
resultados de aprendizaje. 

- Debemos hacer publicidad de los masteres del centro a 3º y 4º de FICO, Turismo 
y ADE y a 4º y 5º de ADE-Turismo y Derecho-ADE, para intentar captar 
alumnos. 

- En julio, para favorecer la lectura del los TFG y TFM, habrá 10 días para la 
entrega de Actas. 

 
 

3.- Aprobación, si procede,  de las tablas de reconocimiento de créditos entre las 

distintas titulaciones. 

Se realiza alguna corrección formal, y se anexa al Acta dicho documento. 
Aprobado por unanimidad. 

 

4.- Aprobación, si procede,  de las Comisiones de Calidad del Centro. 

Se realizan las siguientes modificaciones: 
 
-FICO: 
Entran: D. Carlos Jurado Rivas como Coordinador y D. José Manuel Mariño Romero 
como Vocal 
Salen: D. José Luis Coca, Dª Alicia Lorenzo y D. Manuel Granado. 
Aprobado por unanimidad. 
 
-Turismo: 
Entran: D. Marcelo Sánchez-Oro como Coordinador y Dª Lyda Sánchez de Gómez 
como Vocal 
Sale: D. José Manuel Rodríguez García. 
Aprobado por unanimidad. 
 
-MUI 
Entra: Dª. Teresa Cabezas Hernández como Coordinadora. 
Aprobado por unanimidad. 
 
-MUAORT 
Entra: D. José Álvarez como Vocal. 
Sale: Dª. Teresa Cabezas Hernández. 
Aprobado por unanimidad. 

 

 
5.- Aprobación, si procede,  de la modificación del Reglamento de prácticas.  
 
Toma la palabra el Vicedecano de Relaciones Institucionales para explicar que la 
modificación más importante es la que afecta a la inclusión de prácticas  
extracurriculares, que no estaban contempladas hasta ahora, pues están llegando 
oportunidades de este tipo de prácticas a la facultad, y así podrían aprovecharse. 
 



Además el nuevo programa Erasmus plus, aprobado este curso, da opción a realizar 
prácticas a los egresados, que luego pueden acreditarse aquí. Y así quedaría más 
completo el Reglamento.  
 
D. Aurelio Moreno plantea sustituir “alumnos” por “estudiantes”. 
 
Aprobado por unanimidad. 
 

6.- Asuntos de trámite. 

Se propone la fecha del día del Centro para el 27 de Marzo de 2015. 
 
Aprobado por unanimidad. 
 
Se propone la fecha de la Convocatoria de prácticas para 2014/15, que serán del 15 de 
septiembre al 1 de diciembre de 2014. 
 
Aprobado por unanimidad. 
 
Se informa sobre la realización del Seminario “Mercado de Valores: aprender a operar 
en Bolsa”, dirigido por D. José Luis Coca y Dª. Milagros Gutiérrez. 
 
Se informa sobre la inscripción en el Libro de Registro de la Facultad el Trabajo de 
Grado de Dª María Pache Durán, dirigido por D. Esteban Pérez y Dª Patricia Milanés, 
titulado “Teoría de la Ecoeficiciencia: praxis y performance en el sector bancario 
europeo”. 
 
7.- Ruegos y preguntas. 

Dª Aída Ortega ruega colaboración en las Jornadas de Puertas Abiertas que se celebrarán a 
partir de mañana. 
D. Jesús Montero ruega una solución para el aula 3, pues los bancos están muy bajos e 
impiden la visibilidad. 
D. Aurelio Moreno ruega si se puede invitar a los miembros de la Junta a participar y no 
sólo a firmar. 
El Sr. Decano toma nota y lo intentará. 
 
El Sr. Decano agradece la asistencia a todos. 

 
Finaliza a las 11:30 h y, no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión. 

 
 
 
 
 Vº Bº El Decano                 La Secretaria Académica: 

 
 
 

 
 Fdo.: Vicente M. Pérez Gutiérrez                                 Fdo.: ElíadesMª Palomino Solís 
 



 
 
 


